

Burundi : L'opposition déçue par le refus du Chef de l'Etat de négocier

@rib News, 14/06/2011 Le président en exercice de l'ADC-Ikibiri, Léonard Ngendakumana, est dit déçu par les déclarations du président de la République, Pierre Nkurunziza, annonçant qu'il n'aura jamais de négociation avec le pouvoir et l'ADC-Ikibiri. « Chaque fois qu'il y a eu des problèmes, seul le dialogue a résolu la crise » a rappelé Ngendakumana.

Selon lui, si le Chef de l'Etat rejette l'idée d'un dialogue, c'est une déclaration de guerre contre les opposants. Ne demandant que cela, a estimé M. Ngendakumana. Selon des citoyens qui se sont confiés aux médias, le président Nkurunziza devrait revenir sur ses déclarations rejetant toute négociation avec l'opposition. « Lui aussi il est parce qu'il y a eu des négociations. Pourquoi le refuse-t-il aux autres ? », s'est interrogé un citoyen de la ville de Bujumbura. Selon un autre, en refusant le dialogue aux autres partis c'est faire appel à la guerre. Les partis de l'opposition disent qu'ils attendent le retour à l'entente entre les partis d'opposition et le gouvernement. Pour Léonard Ngendakumana, il faut que l'Etat dialogue. Melchiade Nzopfabushe, président du Forum des Partis politiques, demande plutôt aux partis de l'opposition de se joindre aux autres dans ce Forum. Selon Nzopfabushe, les partis politiques de l'opposition qui veulent des négociations se surestiment en cherchant à parler de leurs problèmes en dehors du Forum. Pour rappel, le président de la République a annoncé ce lundi, à son retour de l'Afrique du Sud, que des négociations entre l'Etat et le pouvoir n'auront jamais lieu. Il a appelé les opposants politiques à rejoindre le Forum des partis politiques et d'attendre 2015 pour faire campagne. [JMM]